

SEA BEYOND

従業員の皆さん、

昨年の6月8日の世界海洋デーに、プラダ・グループとUNESCO-IOCが、海洋保護をテーマに特別に構成された教育プログラム「SEA BEYOND」の第二弾を発表したことは記憶に新しいところです。

2020年、年間を通じてユネスコのグローバルネットワークを利用して学校で海洋リテラシーの原則を広めることに貢献し、遠隔学習によってもたらされた課題に対応した後、2021年1月に始まった国連「海洋の10年」と正式に連携し、あらゆる年齢層を対象にした新しいイニシアチブでプログラムをさらに充実させる方針を固めました。

学校での教育は、新しい国からの学生も迎えて継続するとともに、ユネスコと協働で、野外教育の理念に基づいて幼稚園児を対象にした実験的な教育プログラムの作成に着手しました。その最初のパイロットプロジェクトが、9月にヴェネツィアで始まります。

サステナビリティは私たちのマニフェストが掲げる重要な価値観であり、私たちはプラダ・グループの全員に影響力を持つプロジェクト、SEA BEYONDに取り組んでいます。

その一環として、Prada Re-Nylonプロジェクトやユネスコとの協力を通じて海を守るというコミットメントを表現するVRコンテンツを作成し、日常生活の中でサステナブルな行動を実践する方法を学ぶための教育を推進しています。

SEA BEYONDのコンテンツを吟味し、ユネスコとの協働によって私たち一人ひとりのために年間を通じて展開されるイニシアチブに参加して、海に対する責任意識を養っていただきたいと思います。

お楽しみください！

ロレンツォ・ベルテッリ
プラダ・グループCSR担当責任者